

Con motivo del 80 aniversario, comunidad Tec corre en CDMX (fotos)



Con motivo del **80 aniversario** del Tecnológico de Monterrey, la **carrera anual *Think Feel Run CDMX*** se llevó a cabo en **Paseo de la Reforma** este 12 de noviembre.

De acuerdo con **Oscar López**, director de Liderazgo y Formación Estudiantil Región Ciudad de México, la carrera fue el **evento masivo más importante** de los festejos de aniversario de la institución en la **región Ciudad de México**.

La cita se dio en el **monumento Estela de Luz**, donde **cerca de 4 mil** estudiantes, colaboradores, EXATEC y público en general partieron desde la mañana y recorrieron las calles de la Ciudad de México en 3 distancias diferentes:

- 5 km
- 10 km
- 15 km

Los ganadores de los **primeros tres lugares** de las categorías **femenil y varonil** de **5, 10 y 15 km** tuvieron la oportunidad de **recibir el reconocimiento** por parte de **Oscar López y [Diana Flores](#)**, **campeona mundial** de *flag football*.

“Esta carrera fue el pretexto ideal para la convivencia entre colaboradores, profesores, padres y madres de familia, EXATEC, estudiantes y amigos en un ambiente lleno de energía y donde el común denominador era el **orgullo de ser Tec**”, mencionó Oscar López acerca de la edición especial de la carrera.

NO TE VAYAS SIN LEER